
                                                                              

VERBALE N. 2      04 DICEMBRE 2015 
 
Il giorno venerdì 4 dicembre 2015, alle ore 16,30 nei locali della Scuola Secondaria di primo grado 
“Celestino Galiani”,  regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio dell’ Istituto Comprensivo 
“Dante – Galiani”  per trattare i seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1. Insediamento 
2. Relazione del Dirigente Scolastico 
3. Elezione del Presidente e Vicepresidente del Consiglio d’ Istituto 
4. Approvazione verbale seduta precedente 
5. Elezione Genitori Comitato di Valutazione 
6. Elezione Docente Comitato di Valutazione 
7. Varie ed eventuali. 

 
Il D.S. saluta i presenti e spiega i compiti del Consiglio d’Istituto, traccia una breve cronistoria 
sull’Autonomia Scolastica e sottolinea che eventuali norme da approvare in seno al Consiglio dovranno 
rispettare la legislazione vigente: Dlgs 297/94 artt. 5 -8 -10 e D.I. 44/2001 artt. 2 – 32 – 33 – 34, 
considerando anche i nuovi decreti legislativi relativi alla Legge 107 del 13 /07/ 2015, che probabilmente 
saranno in vigore da gennaio 2016. 
Il Preside procede all’insediamento del Consiglio d’Istituto attraverso la lettura dei Consiglieri neoletti, 
insegnanti: Cassano Teodora, Cotugno Angelo, Daniele Rossella, De Santis Maria Immacolata, Gatta 
Alessandra, Mondelli Alessandra, Placentino Maria Grazia, Ramunno Antonietta; personale ATA: Augello 
Tommaso, Renzulli Pasquale; genitori: Barbano Biagio, Cassano Antonio, Carfagno Loredana, Colio 
Anna Rita, Fano Fabio, Palumbo Lazzaro, Rendina Graziella, Russo Nicola. 
Il D. S. rileva la presenza dei componenti, come risulta dalla seguente tabella,  
 

COMPONENTI  P A 
Dirigente Scolastico D’Amore Francesco Pio Maria P  
Genitore Presidente Cassano Antonio P  
Genitore Vice Presidente Carfagno Loredana P  
Docente Cassano Teodora P  
Docente Cotugno Angelo P  
Docente Daniele Rossella  A 
Docente De Santis Maria Immacolata P  
Docente Gatta Alessandra P  
Docente Mondelli Alessandra P  
Docente Placentino Maria Grazia P  
Docente Ramunno Antonietta P  
ATA Renzulli Pasquale P  
ATA  Augello Tommaso P  
Genitore Barbano Biagio P  
Genitore Colio Anna Rita P  
Genitore Fano Fabio P  
Genitore Palumbo Lazzaro P  
Genitore Rendina Graziella P  
Genitore Russo Nicola P  

 
quindi propone la carica di Presidente e Vicepresidente del Consiglio ai due genitori che hanno ottenuto 
la maggioranza dei voti; si procede comunque alla votazione scritta in quanto si candida anche il sig. 
Russo Nicola; i risultati emersi sono i seguenti: 
1° Cassano Antonio, voti 18 
2° Carfagno Loredana, voti 16 
3° Russo Nicola, voti 2 
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Il Preside dà lettura dei voti e conferisce le cariche: Presidente sig. Cassano Antonio e Vicepresidente 
sig.ra Carfagno Loredana e comunica che, prima di procedere è necessaria una modifica dell’ o.d.g. con 
l’inserimento di quattro nuovi punti. 
Il Presidente procede all’integrazione dei nuovi punti che modificano l’ o.d.g. come segue:  
 

1. Insediamento 
2. Relazione del Dirigente Scolastico 
3. Elezione del Presidente e Vicepresidente del Consiglio d’ Istituto 
4. Approvazione verbale seduta precedente 
5. Nomina del Segretario 
6. Nomina Giunta Esecutiva 
7. Chiusura prefestiva degli uffici 
8. Rete: Bando Miur 
9. Elezione Genitori Comitato di Valutazione 
10. Elezione Docente Comitato di Valutazione 
11. Varie ed eventuali. 

 
Il Presidente nomina la docente De Santis Maria Immacolata segretaria solo per  la riunione odierna, per 
gli incontri futuri ricoprirà tale ruolo l'ins. Ramunno Antonietta. 
Quindi la docente Cassano Teodora procede alla lettura del verbale della riunione precedente e il 
Consiglio ne prende atto. 
Alle 17.45 il prof. Cotugno Gabriele lascia l’assemblea (per impegni improrogabili). 
Il Preside spiega la funzione della Giunta Esecutiva e chiede ai presenti di esprimere la propria 
disponibilità che, secondo la normativa prevede la partecipazione di due genitori, un docente,  un 
componente ATA. Il Presidente, viste le sole candidature necessarie per la costituzione della Giunta 
Esecutiva, la dichiara eletta e viene approvata all’unanimità, così composta:  
Genitori: Barbano Biagio - Fano Fabio  
Docente: Piacentino Maria Grazia  
Personale ATA: Renzulli Pasquale. 
(Delibera n. 1). 
Prende la parola il D.S. per spiegare il settimo punto all’ o.d.g. per il quale si ravvisa l’opportunità della 
chiusura prefestiva degli uffici durante la sospensione delle attività didattiche, permettendo al personale 
ATA di usufruire di giorni di ferie per evitarne accumuli e consentirne una migliore distribuzione. Il 
Presidente chiede all’assemblea una votazione palese per alzata di mano e la proposta viene approvata 
all’unanimità (Delibera n. 2). 
In merito all’ottavo punto all’o.d.g. il presidente chiede alla docente Cassano Teodora, referente per la 
Rete,  di informare l’Assemblea circa il Bando Miur per la Sicurezza. “L' I.C. Dante-Galiani aderisce alla 
proposta dell' I.C. Pascoli-Forgione di partecipare al Concorso di idee #lamiascuolasicura, con una 
proposta progettuale per la promozione della sicurezza nei tre istituti comprensivi di San Giovanni 
Rotondo. Il Concorso è stato bandito dal Miur con prot. 14616 del 10/11/2015 in esecuzione del decreto 
del 16 giugno 2015, prot. n. 435 attraverso il quale il ministero intende promuovere la diffusione della 
sicurezza degli edifici scolastici nelle scuole e la prevenzione e protezione dai rischi connessi alla 
fruizione degli ambienti di apprendimento. A finanziamento ottenuto l' I.C. si impegna alla realizzazione 
delle attività destinatele dall' istituzione capofila della rete”.  
L’ Assemblea approva all’unanimità (Delibera n. 3). 
Il Presidente prosegue con il nono punto all’o.d.g. in merito al quale il D.S. illustra le modifiche circa le 
funzioni del Comitato di Valutazione in riferimento alle nuove disposizioni stabilite dalla Legge 107 art. 
129 del 13 /07/ 2015. Il nuovo organismo ha durata triennale, è presieduto  dal Dirigente Scolastico, è 
formato da un  Ispettore Tecnico, da due docenti del Collegio dei Docenti e uno del Consiglio d’Istituto e 
due rappresentanti dei genitori per l’infanzia e per il primo ciclo. Con la presenza della componente dei 
genitori, il Comitato stabilisce solo i criteri per la valorizzazione dei docenti, sulla base di quelli esplicitati 
dalla Legge stessa e secondo i quali il Dirigente Scolastico dovrà poi assegnare il “bonus” agli 
insegnanti. 
Il Presidente dispone di procedere con la disponibilità degli interessati. 
Per i genitori sono candidati i sigg. Carfagno Loredana,Colio Anna Rita, Di Maggio Michele e si procede 
alla votazione da cui emergono i seguenti risultati: 
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Carfagno Loredana 14 voti 
Colio Anna Rita 10 voti 
Di Maggio Michele 8 voti 
Pertanto i genitori componenti del Comitato di Valutazione sono la sig. ra Carfagno Loredana e la sig.ra 
Colio Anna Rita. (Delibera n. 4). 
Per quanto riguarda il decimo punto all’o.d.g., per la componente degli insegnanti nel Comitato di 
Valutazione presenta la sua disponibilità unicamente la docente Ramunno Antonietta che viene eletta 
all’unanimità (Delibera n. 5). 
Varie ed eventuali. 
Il sig. Palumbo Lazzaro propone una mailing list per facilitare le comunicazioni fra i componenti del 
Consiglio d’Istituto e l’Assemblea concorda. 
Il sig. Russo Nicola, quale presidente della Commissione per la mensa scolastica, informa che 
prossimamente effettuerà una ispezione a sorpresa alla mensa scolastica, come proposto da una 
delibera comunale e chiede la possibilità di installare una bacheca per eventuali comunicazioni. 
Il D.S. propone che tutte le informazioni di carattere pubblico possono essere anche diffuse sul sito 
dell’Istituto; riferisce, inoltre, la richiesta dei docenti di installare un distributore di bevande  nei plessi 
Dante – Tortorelli, ad esclusivo uso dei docenti. In merito a ciò, il sig. Fabio Fano propone di chiedere 
alla ditta installatrice una percentuale sulle vendite per la copertura del consumo di energia elettrica. I 
presenti concordano. 
Alcuni genitori chiedono di poter effettuare una visita degli ambienti scolastici per rilevare eventuali 
esigenze, il D.S. acconsente e chiede solo un avviso anticipato in modo da poter accompagnare coloro 
che effettueranno il sopralluogo. 
La seduta è sciolta alle ore 18.45. 
 
 
Il Segretario                                                                                                  Il Presidente 
 
F.TO Maria Immacolata De Santis                                                               F.TO  Antonio Cassano 
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